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Résumeé

Le but de cette recherche est d'expliquer les différences méthodologiques entre
grammaire de « Seboyeh » dans son livre "Le Livre " et grammaire de « lbn Malik » a
travers certaines de ses ceuvres comme le « Alalfia » , livre « Atashil » , comme cela a été
donné Quelques modéles grammaticaux , Le résultat central de cette recherche est que nous
avons trouvé que la grammaire de Sebwayeh était d'origine arabe, quant a la grammaire

arrivé a Ibn Malek c’était mélange avec la logique, Philosophie, science de la parole .

Mots clé :

Langue — grammaire — Différences —Méthodologie - balance .

Summary :

The purpose of this research is to explain the methodological differences between
grammar of "Seboyeh™ in his book "The Book™ and grammar of "lbn Malik" through some of
his works as the "Alalfia"”, book "Atashil”, as this was given Some grammatical models, The
central result of this research is that we found that the grammar of Sebwayeh was of Arab
origin, as for the grammar arrived at IbnMalek it was mixed with the logic, Philosophy,

science of the speech .

Key words

Language - grammar - Differences - Methodology - balance
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